〒189-0021 東村山市諏訪町2-26-1

発行:家族広報委員会 2023年12月10日



2023年11月19日、今年度第一回のばんなん家族連絡会が開催されました。多くのご家族のご出席を賜り深く感謝申し上げます。当日は各担当者より通所リハビリ、入所サービス、リハビリテーションについて、ご利用者様・ご入所者様のご様子を映像と併せてご説明させて頂きました。一日のスケジュール、年間を通して四季折々の行事のご様子をご覧頂けたかと思います。今後感染症に留意しながらこのような機会を増やし、徐々にではありますが面会回数を増やしていく方向で検討しています。



尚、10月より施設長が私、牛山里美に変更致しました。これまで東京白十字病院、白十字ホーム、あきつの里グループホーム、市内の社会福祉法人施設に勤務して参りました。その経験をこの東京ばんなん白光園で活かし、ご利用者様・ご入所者様を始めご家族様が安心してお過ごし頂ける施設となるよう努めていく所存でございますので、何卒宜しくお願い申し上げます。

施設長 牛山里美



よる11月19日(日)に令和5年度第1回の「ばんなん家族連絡会」が行われました。

当日は22名と多くの御家族にご参加を頂き、誠にありがとうございました。

今回は感染症の影響からご家族同士の交流は避け、施設からのご報告・ご相談がメインです。はじめに、①通所リハビリ、入所サービス、リハビリといった、ばんなんの各サービスについてご紹介をさせて頂きました。未だ施設内の面会や見学が再開できず、どのような場所でどのようにお過ごしなのか、写真を交えて日頃のご様子についてご説明致しました。

また、当園から②新施設長のご紹介、掃除業者の変更、面会の在り方についてのご報告、 通所リハビリにおける「食事のキャンセル料」の今後の取り扱いについてご相談させて頂きま した。食事のキャンセル料については、皆様のご負担のかかるところ、承認を賜り感謝申し上 げます。意見交換や質疑でも皆様から貴重なご意見を頂戴しました。これを当園の運営に生 かし、ご利用者様が少しでも利用しやすい施設を目指していきたいと思 います。

次回開催の折にはまたご案内をさせて頂きますので、多くのご参加を お待ちしております!今後とも宜しくお願いします。



~入 所~

令和5年度の敬老会を9月16日に執り行いました。

今年度も残念ながら感染症対策のため、ご利用者のみの開催です。今年は100歳以上の方が6名おり、その内106歳の方が2名いらっしゃいました。

当日は東村山市長にもご来園いただき、とても華やかな会となりました。

入所スタッフー同、ご利用者の皆様がこれからもお元気で過ご していただけますようご健康と多幸をお祈り申し上げます。







~通所~

通所リハビリでは、「敬老会週間」として1週間を通してささやかなお祝いの会を催しました。日程の都合もあり、直接お会いすることはかないませんでしたが、東村山市長の挨拶をビデオでご覧いただき、皆さん喜んでおりました。

節目の方それぞれより一言頂戴し、とても和やかな雰囲気の中、職員も一緒に楽しい時間を過ごしました。デイでは今後もご利用者の皆様が健康で安心して過ごしていただけるよう職員一同



感染症対応が4年近くとなり、ご家族様が施設内並びにご利用者様のご様子を直接見る機会もなくなってしまいました。そこで、今回の家族会では施設内やご利用者様の様子、リハビリの模様などをスライドを使い紹介させていただきました。

一日も早く感染症が落ち着き、ご家族様が自由に当園へ来園できる状況に戻ることを願いつつ、家族連絡会やこの広報誌を通じて、ご家族様とばんなんのつながりの場を作っていけたらと考えています。今後とも宜しくお願いします! ▲ ▲

家族広報委員会一同